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Ata    daTerceira    Sess5o    Legislativa    da    Decima    Terceira
Reuniao  Ordin5ria  da  Camara  Municipal  de  Astolfo  Dutra,  da
Legislatura  2021/2024,  realizada  no dia  cinco de setembro de
dois  mil  e  vinte  e  tres,  com  infcio  as  dezenove  horas  na  Sala
das  Sess6es  da  Camara  Municipal.  Assumindo  a  Presidencia
dos   trabalhos   o   Senhor   Presidente   Gilberto    Lippi,   fez   a
chamada  do  Secretario  da  Mesa  Diretora  Joao  Carlos  Ferreira
Batista  e  determinou  o  mesmo  que  procedesse  a  chamada
nominal  dos  Senhores  Vereadores,   procedida   a  chamada  a
ele   responderam   os  Vereadores:   Adilson   Venancio,  Ant6nio
Carlos   de   Souza   Oliveira,   Clemilson   Alves   Neiva,   Gilberto
Lippi,  Jos6  Bonato  Neto,  Luiz Carlos  Marcelo,  Marino de  Souza
Braga  e  Reginaldo  de  Souza  Costa.   Em  seguida  verificada  a
existencia   de qu6run,   o   Senhor   Presidente,   suplicando   a
protegao  de   Deus,   declarou   aberta   a   sessao.   Logo  ap6s  o
Senhor  Presidente  colocou  em  discussao  e  em   seguida  em
votacao  a  Ata  da   Reuniao  Ordinaria  realizada   no  dia   15  de
agosto     do     corrent:     ano,     que     foi     APROVADA    POB
OwArvTM7DAZ}E.   Dando  inicio  ao  EXPEDIENTE  DO  DIA  o
Senhor  Presidente  solicitou   ao  Secret5rio  da   Mesa   Diretora
Vereador   Jo5o   Carlos   Ferreira    Batista   que   procedesse   a
leitura      da      CORRESPONDENCIA      DO      LEGISLATIVO
constante da seguinte proposicao: INorcAofo NO 30/2023
de   autoria   do   Vereador   Joao   Carlos   Ferreira   Batista.   Em
seguida   a   ZWDJ-CIAdrio   NO   30/2023,   foi   colocada   em
discussao     e     votagao     dnica,     sendo    APROU[ADA     POR
OwAWJMJDADE.   Dando   continuidade   a   sessao   o   Senhor
Presidente  informou  aos  Edis que o  Executivo  protocolou  hoje
nesta Casa lleg.islatjiva o Profeto de Lei que ``disp5e sobre
a       regulamentac5o       da       Assistencia       Financeirai
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Complementar  repassada   pela   uni5o  Federal  visand&-:t_`pf?)+3.
dar cumprimento ao disposto na Lei Federal no  14.434,
de  04  de  agosto  de  2022  que  institui  a  piso  salarial
nacional do Enfermeiro, do T6cnico de Enfermagem, do
Auxiliar de  Enfermagem e da  Parteira. Tendo ocorr.ido o
protocolo  fora  do  prazo  previsto  no  Regimento  Interno,  mas
devida  a   ungencia  solicitada,  foi  consultado  o  plenario  para
autoriza€ao  que  o  mesmo  entrasse  na  pauta.  Com  anuencia
do    Plenario   o   Senhor   Presidente   colocou   em   votacao   a
entrada   do   PROJETO   DE   LEI   NO   30/2023,   que   foil
APROVADO    POR    UNANIMIDADE.    Conclufda     assim     a
primeira  parte  dos  trabalhos,  deu-se  continuidade  a  sessao,
oportunidade  em  que  o  Senhor  Presidente  deu  entrada  com
devida  leitura  nas  seguintes  proposic6es:    PROJETO DE [EJ
WO 27/2023, de autoria do Executivo, que "D/-sp6e sabre a

i,,,„11'\`.,\,,`.\,.I,,,,,

criac5o   e   repasse   de   incentivo   finalnceiro   para   a
Assistencia    Falrmaceutica    Municipal    do    SuS,    com
recursos de custeio da descentralizag5o da Assistencia
Farmaceutica  Especializalda,  para  os  Falrmaceuticos  e
Funcion6rios da Assistencial Farmaceutica Municipal, no
§mbito  da  Secretarial  Municipal  de  Sallde  e  d6  outras
provi-d6rici.as",  sendo  o  mesmo  encaminhado  as  Comiss6es
de    Finan¢as,    Orcamento    e   Tomada    de    Contas   e    a    de
Legislacao,   Justica   e   Redacao   Final   para   analise  e   parecer,
PROJETO DE LEI NO 28/2023, de autoriia do Vereador ]o~ao
Carlos Ferreira  Batista, que "D/sp6e sabre a agendamenro
telef6nico  de  consultas  m6dicals,  e  algendamento  de
carros para pacientes idosos, palcientes com dificuldalde
de    locomo55o,    gestantes    e    para    pessoas    com
deficiencias j6  cadastradas  nas unidades de saade do
municipio  e  d6  outras  providencias",  sendo  o  mesmo
enca#CZSS6esdesaudeeASslstenciasocialea
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PROJETO    DE    LEI   COMPLEMENTAR   NO    05/2023,   de
autoria  do  Executivo,  que  "D/-sp6e sabre a transformaggo
de   Cargos   Comissionados   da   Administragao   P&blical
Direta        Municipall,        em        referencia        as        Leis
Complementares      81/2019,      82/2019,      83/2019,
97/2021   e  d6  outras  providencias",  sendo  o  mesmo
encaminhado    as    Comiss6es    de    Finan€as,    Or€amento    e
Tomada  de  Contas  e  a  de  Legislacao,  Justica  e  Reda€ao  Final

para anal.ise e parecer e PROJETO DE LEI NO 30/2023, de
autoria       do       Executivo,       que       "di-sp6e      sabre      a
regulamentagao          da          Assistencia          Financeira
Complementar  repassada  pela  uni5o  Federal  visando
dar cumprimento ao disposto na Lei Federal no 14.434,
de  04  de  agosto  de  2022  que  institui  o  piso  salarial
nalcional do Enfermeiro, do T6cnico de Enfermagem, do
Auxiliar de Enfermagem e da  Parteiral", sendo o mesmo
encaminhado    as    Comiss5es    de    Financas,    Orgamento    e
Tomada  de  Contas  e  a  de  Legisla€ao,  Justica  e  Redacao  Final

para     analise     e     parecer.     Ato     contfnuo,     verificando     a
inexistencia    de    demais    assuntos    a    serem    tratados,    a
Presidencia agradeceu  a  atencao e a  presenca  de todos e deu
por   encerrados   os   trabalhos   legislativos   e   regimentais   e
convocou  a  Edilidade  para  a  pr6xima  Reuni5o  0rdinaria  que
ira  se  realizar no  dia  19  de  setembro  do  corrente  ano,  com  a
seguinte  ORDEM  DO  DIA discussao  e  vota¢ao  das  seguintes
proposjlofoes..  PFIOJETO  DE  LEI  NO  27/2023,  PROJETO  DE
LEI   NO   28/2023,   PROJETO   DE   LEI   NO   30/2023   e
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR NO 05/2023.   Eu, ]o~ao
Carios  Ferreira  Batista,  Secretario  da  Mesa  Diretora  mandei
lavrar a  presente,  que  depois  de  lida  e  achada  conforme,  vai
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Adilson Venancio


